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无锡市绿化行业协会秘书处 2025 年 5月 8日

协会召开第三届理事会第一次会议
5 月 7 日，协会在无锡市园林工程有限责任公司会议室召开

了第三届理事会第一次会议，全体理事会成员参加了会议，协会监事

闵强同志应邀列席会议，会议由协会秘书长张豪同志主持。

会议讨论通过了 2025 年度协会的主要工作计划安排：一是认真

学习党的二十届三

中全会及中央社会

组织工作会议精

神，健全完善协会

党建工作，认真贯

彻执行行业协会

（商会）的工作规

范文本和《关于改

革社会组织管理制

度促进社会组织健

康有序发展的实施

细则》，加强协会组织工作的自身建设，制定完善协会相关管理制度，

按工作要求认真开展协会的各项活动；二是及时做好新一届功能型党

支部委员的调整并报社会组织综合党委备案；三是加强园林绿化行业

企业的信用评价体系建设，建立好行业自律服务体系；四是尽快建立

协会园林绿化专家人才库，为绿化行业企业做好技术咨询和服务工

作；五是结合园林行业形势发展，适时组织开展相关调研活动，为企

业发声，向政府管理部门建言献策；六是加强业务技术培训，开展各

种形式的技能操作竞赛活动，不断提高园林绿化作业人员的技术水平

和管理能力。七是利用协会平台，组织开展好各种形式地学习交流考
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察活动，丰富协会文化建设；八是配合市政和园林局做好宜兴杨巷镇

塘门村的村级经济帮扶工作；九是有序发展吸纳协会新会员，办好协

会简报，为协会成员单位做好保障服务工作。

随着新一届理事会的产生，协会功能型党支部委员也将进行调

整，会议通过了新一届党支部委员的人选，在形成会议纪要后上报无

锡市社会组织综合党委审批。

会议通过了建立协会专家人才库的建议，鉴于园林绿化行业企业

人才辈出，他们积极参与城市景观、园林绿化项目的方案设计及评审

评估工作，为城市建设和园林生态建设事业建言献策作出了贡献。协

会拟在会员单位中吸纳优秀专业技术人才，成立协会的园林绿化专家

人才库，充分发挥他们的专业特长，为绿化行业企业做好技术咨询和

服务工作，以后各建设管理平台需要园林绿化行业的专家参加项目评

审评标工作可以在专家人才库中抽取参与。

会议还听取确定了协会 2025 年度开展调研活动的课题内容，主

要有：一是深入了解园林绿化行业企业面临的严峻形势和发展方向，

积极主动向有关部门呼吁确立园林绿化行业的市场主体地位；二是就

园林绿化行业在“四新”技术及 AI智能技术方面的推广应用调研。

会议针对部分会员单位提出的希望协会多组织开展参观学习交

流活动的建议，认为要带着明确的学习目标开展活动，在市内可以组

织参观学习城市园林绿化精品工程及优秀养护项目，到市外去参观学

习兄弟城市在园林绿化建设管理方面的先进经验及优秀案例，通过参

观学习交流活动来提高我们企业的项目施工质量和养护管理水平。

会上还介绍了一些园林新型机械管理及经营模式的有关信息。与

会人员围绕园林绿化行业企业的发展进行了交流发言。

徐勤明会长作了总结讲话，他指出本届理事会将面临严峻复杂的

形势，行业企业的发展进入了低谷，理事会成员要有足够的思想准备，

承受得住压力，承担起应尽的责任，要树立信心，鼓舞斗志，结合行

业企业的自身特点努力开展协会活动，要自觉为会员单位做好服务指

导，担当起协会在政府与企业之间的桥梁纽带作用，共同努力为协会

的健康发展做出贡献。

（秘书处）
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